

El Gobernador repudió los actos de violencia

El Gobernador Provincial de Arica, brigadier general Héctor Darrigrandi Marques condenó y repudió los hechos de carácter violentistas y terroristas que se han perpetrado en la ciudad, al mismo tiempo que subrayó que hay grupos perfectamente identificados que tratan de provocar a la fuerza pública y llevarla a enfrentamientos que tiene como epílogo lamentable muertes y heridos.

La autoridad provincial denunció que existe toda una estrategia de grupos violentistas que públicamente han manifestado su opción por las vía subversiva y que tiene una planificación que tratan de implantar en el país.

El general Darrigrandi Marques afirmó que frente a esta situación ellos están claros, que se cuenta con los

medios y que se han adoptado todas las medidas pertinentes para actuar sobre todas las personas que se salgan de la legalidad vigente.

Al referirse a la situación puntual que ocurrió en el paso de bajo nivel de la rotonda Tucapel, expresó que el caso se encuentra en manos del Fiscal Militar el que deberá hacer las diligencias correspondientes para determinar la realidad de los hechos.

Dijo que él como autoridad no podía explayarse por cuanto existía un sumario y habla muchos aspectos que son reservados.

"No puedo ser juez militar; legalmente no puedo ser juez y parte como Gobierno. Actuo como autoridad civil administrativa" señaló el brigadier general.